

Franckesche Stiftungen zu Halle

**Hrn. Erdmann Neumeisters, Pastoris zu St. Jacob in
Hamburg und Scholarchae, auch ... Ober Consistorial- und
Kirchen-Raths, Jubel-Predigt, welche ...**

Neumeister, Erdmann

Hamburg, [1747?]

VD18 13218840

Anonymus.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213164



Dn. IO. HOXA;

Conrect. Servest.

AVspICE, NeVMelster, ChrIsto, VerIs operatVs,
 Annos qVINdenos, pIngVla thVra foVet.
 Et VICtor, ChrIstI serVVs, tot beLLa gerenDo,
 VICtor ab hoste reDVX, IVbILa saCra canIt.
 sanCte slonIs aMor, LVstrIs Vigeat sVperatIs
 LVX tVa bls DenIs, serVs et astra peras.
 LVX tVa Malor erIt, soLIs post gratIa ChrIstI
 sIDVs erIt Vitae, Vita perennIs erIt.

Anonymus.

Rare Vir, officii cui quinquagesimus annus
 Volvitur, et perstat *Sol chypeusque Deus*;
 Prosequitur cupide multo tua júbila plausu,
 Vivida Sionis commoda quisquis amat.
 Vox gregis effusi, magnae vox personat urbis:
 Floreat intrepidi longa juventa senis!
 Sed quid ad haec vafer empaectes? quid sanctus *Abaddon*?
 Invidia gemitum vix retinente, tacent.

